

# WARTA

## Wakapolsek Taliwang Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektoral Yang Digelar UPTD Puskesmas Brang Ene

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID)

May 25, 2023 - 10:34



Sumbawa Barat NTB - Unit Pelaksanaan Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Brang Ene menggelar lokakarya mini lintas sektoral bertempat diaula kantor Camat Brang ene Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu (24/5/23).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolsek taliwang IPDA Saidi, Danramil 1628-01/ Taliwang KAPTEN INF Bambang diwakilkan Bhabinsa brang ene, Camat Brang ene Suarman S.pd ,M.Si, Kepala Desa Dan Lurah Se Kecamatan brang ene, Kepala sekolah se Kecamatan Brang Ene.

Kepala Puskesmas Brang Ene Avrilavitasuari S.KM menyampaikan terimakasih dan apresiasinya kepada peserta lintas sektor atas dukungannya selama ini untuk puskesmas sehingga kita bisa berkerjasama untuk peningkatan puskesmas Brang Ene.

"Puskesmas Brang Ene Alhamdulillah dari tahun ke tahun mengalami begitu banyak peningkatan termasuk keberadaan 1 unit Ambulance milik Puskesmas untuk meningkatkan pelayanan,"tegasnya.

Ia menuturkan, seperti MOTTO kami adalah \*MELAYANI DENGAN HATI\* kami selalu sangat menjunjung tinggi hati kami untuk pelayanan kepada masyarakat kami juga mempunyai program Aksi bergizi disetiap minggu seluruh sekolah dikecamatan brang ene, 4 sehat 5 sempurna seperti makan minum serta olahraga bersama. Kami juga mempunyai Inovasi Bak sampah digital yang hanya dimiliki di Brang Ene.

Selanjutnya sambutan Camat Brang Ene Suarman,S.Pd.M.Si menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh hadirin sehingga kita bisa semangat untuk datang disosialisasi kegiatan pelayanan kesehatan UPTD puskesmas brang ene.Selanjutnya dari beberapa program juga saya ucapkan terimakasih selalu memberikan yang terbaik untuk brang ene.

" Kembali lagi saya sangat -sangat berharap untuk kesehatan masyarakat Brang Ene selalu terjaga. Oleh karenanya Puskesmas saya minta layani masyarakat dengan setulus hati seperti motto yang dibuat puskesmas "MELAYANI DENGAN HATI", ini harus wujudkan,"jelasnya.

Ia menyampaikan terimakasih kepada TNI dan Polri yang sudah memelihara keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah kecamatan Brang Ene sehingga tetap kondusif aman. Dengan kondusifitas di wilayah tentunya masyarakat merasa aman dan nyaman.(Adb)